

Buenos Aires, 12 de noviembre de 1972

Querido Doctor Cámpora:

Permitame, en primer lugar felicitarlo, pues en el hecho del regreso de Perón hay una buena cuota que el peronismo lo reconoce y agradece como dirigente leal y honesto que supo interpretar el profundo deseo del pueblo, la correcta política frente a los groseros desafíos. Pero la historia no termina con el anuncio del regreso, bien por el contrario, COMOSEA QUE EL mucho ha hecho Ud. para posibilitar el regreso, pero su máxima responsabilidad comienza ahora. Para el pueblo Perón es la imagen simbólica de su retorno al poder. Eso es Perón, y no otra cosa. Y permítame decirle con el mayor respeto, que en el peronismo oficial hay cuatro ramas, PERON EN EL PENSAMIENTO DE LA GENTE MUY USA QUINTA RAMA EN CADA ESQUINA, y en ella van a colgar a los responsables del regreso, y a las direcciones si el regreso de Perón es pactado, si es una aflojada, si termina en una mediación o en una indignidad o en un papelón. Y de todo ello se está corriendo el grave riesgo. Un movimiento de masses, y en circunstancias tan críticas como la actual, no se puede manejar con consignas dulces. PERON PUEDE IMPLEAR UNA TACTICA DE DIGNO Y NOMBRE LINGUAJE APASIONADAS PARA QUE LO DEJEN ENTRAR, PERO SI LAS DIRECCIONES ES LUCHAR DE PREPARAR AL PUEBLO PARA TODO TIPO DE MOVILIZACION PARA RECHAZAR AL LIDER DURANTE CUATRO O CINCO DIAS, SIN UN REPITIDO DIALOGO Y TRAICIONES, ESTO VA A TERMINAR EN LA QUINTA RAMA. Los políticos de las direcciones peronistas quieren la banca y la dictadura, de cualquier manera. Se movilizan, aplauden. Las direcciones sindicales no quieren el terremoto de nuestro querido pueblo causado por la presencia de Perón: saben que en el proceso acelerado van "a los caños". Aplauden y confunden. Los supuestos aliados tácticos políticos aplauden y hacen buena letra porque tienen a la descomposición del cuadro en el que son ganados es actos trae la imagen de un Perón "renunciante". El gobierno avanza, confundido, intimidado, trata de torcer el deber histórico de Perón volviendo. El gobierno le tira a Perón al pueblo, y eso es el binomio que tratará de romper. Y la conducción, en general, como de costumbre, vacila. Las direcciones naturales, las marginadas, los apartados, las marginadas, esos tratos de organizar, de dar formas revolucionarias al fervor orgullo del pueblo ante el triunfo del regreso de su líder, UN DIA SABER SIGNIFICA EL ARRANQUE DEL PROCESO REVOLUCIONARIO Y NO OTRA COSA. Estas direcciones tropiezan, en cada instante, con la canalla de la dirección burocrática con su abundancia de avaricia y paura entreparar un instante al líder y a su pueblo. Perón con el pueblo es revolución. Perón solo es menos que un político tradicional porque estará prisionero.

El pueblo necesita, en los pocos días que quedan, que, a través del secretario General del Movimiento, a quien todo el mundo entrega una cuota de confianza, se plantee, aprovechando todas las posibilidades que todavía brinde la publicidad del régimen, o través de la prensa revolucionaria en su defecto, una declaración clara, terminante respecto de la movilización/-A partir del día 15 van festivales relámpago congregando para el día 17 todos los dispositivos de seguridad, a todos los niveles afiliados y listos. El día 17, amanece de conciencia, de actuar en caso de represión, amanece de intentar de cualquier manera llegar al avión, ocupar todas las ciudades, todos los pueblos del país desde la noche anterior. Para activo ver un paro festivo.-Continuación de la jornada del punto 4 del Plan de Fuerza a Fueza. (Perón estará preso. Viene la lucha por su rescate. Los en el nuevo 17)-Actitudes en caso de que descienda el avión, en caso de que no lo dejen descolgar de Roma, en caso de que lo bombardeen.-Mensajes a Perón en vuelo, para que el líder cobre ánimos frente a la ruptura que significará su presencia mantida en Fueza. -Días subsiguientes, sábado y domingo, movilización permanente, sus formas. El primer lunes: toma de fábricas y de todos los establecimientos y edificios públicos exigiendo la libertad del líder.

El pueblo necesita de Perón: QUE EL MENSAJE AL PUEBLO DE ITALIA NO SEA UN MENSAJE FRAGIL, ni digno, pero sumamente firme: "Voy a ponerme al frente de mi pueblo, pacíficamente si es posible, encabezando la revolución popular si es necesario de traer con elecciones fraudulentas, con enjuagues contra los intereses del pueblo, con conva-

Orientaciones del carácter colonial del actual régimen, la fuerza del paroismo en lo clásico obrero, todos los sectores oprimidos del país, todos los sectores con anhelo de liberación al servicio de ellos estoy, y no de la partidocracia ni de los militares torturadores y pioneros"...algo en este tema.

Si el aviso llega a Perón, su actitud debe ser encaprichadamente dura. Así se produce el contacto Líder -maza, de la UTA. Se queda con el PUEBLO MOVILIZADO Y EXIGIENDO SU LIBERACIÓN. Y se queda el tiempo que sea, I CONOZ ALA, más vale morir de pie que vivir de rodillas. Y la vida de Perón, diez años en España, será muy cómoda, pero no vivir de rodillas, en la España de la dictadura vigilada por la CIA. Si le devuella el aviso, le diré que puedo hacer en dialogar con gobernantes y políticos. La gran política de Perón es DIABOLICO A LOS DE MI PUEBLO.

El pueblo debe estar seguro que Perón no se va a apartar de los diez puntos, exceptuando por el primero, es decir, sin concedida alguna. Ya que si bien, algunos como el 4.1 CONES no son favorables al pueblo, en su conjunto, considerando otros muy duros, resultan impotentes para la dictadura.

La vuelta de Perón debe ser revolucionaria, aunque no signifique la toma del poder. ~~PERON DEBE SER EL SISTEMA DEL ESTADO, LIQUIDACIÓN DE LAS OBRAS, NEGOCIOS FRAUDULENTOS, LA ENORME CONFUSIÓN SOCIAL Y LOS DIFÍCILES MEDIOS PARA LOGRAR LA VUELTA~~. Pero movilicen así claramente. Es un gravísimo error marcar al pueblo. A la dictadura no la van a engañar. Solo van a confundir a la gente. Hay que cuidar enormemente el manejito que lance el pueblo cuando llegue, pues puede ser terriblemente negativo o positivo. UN PERÓN PASTORAL ES IMPENSABLE, UN PERÓN HUMILIANTE ES LA MUERTE DEL PERONISMO, UN PERÓN POLICÍACERO ES EL FENÓMENO DEL MIEDO. Viejo, y todo, del be asumir el sentido histórico de su vuelta como asumió su vuelta. Entonces el mito, no solo no se romperá, sino que el mito se encarnará en este hombre anciano y querido a que el pueblo espera con amor, decisión y dudas.

Un gran abrazo y mucha decisión

Alejo.

Alejo

PD: En ese charter lleno de oportunistas y traidores no ha habido lugar ni para los revolucionarios, ni para los leales ni para los luchadores. Rodear a Perón de tránsfugas es como poner a los corderos en medio de los lobos. Esa política terriblemente equivocada y oportunista frente al gobierno es la que puede hacer fracasar todo. Las políticas blandas, y las duras, SE HACEN CON DUROS. Discúlpeme, y le deseo que, a pesar de la lamentable compañía en que viaja, todo ello no influya negativamente sobre Perón, porque como le decía en un comienzo y no es una amenaza sino una consigna que el pueblo humilde repite: ELLOS TIENEN CUATRO MANAS. NOSOTROS LA QUINTA PARA GOLCARLOS SI FRACASAN.